

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

2066 *Real Decreto 69/2017, de 4 de febrero, por el que se nombra a doña María de los Ángeles Parra Lucán, Magistrada de la Sala Primera del Tribunal Supremo.*

A propuesta del pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión de 26 de enero de 2017, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 599.1.4.^a, 343 y 345 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Magistrada del Tribunal Supremo a doña María de los Ángeles Parra Lucán, la cual pasará a desempeñar plaza en la Sala Primera del alto Tribunal, en vacante correspondiente al turno de abogados y otros juristas de reconocida competencia, producida por renuncia de don Ángel Fernando Pantaleón Prieto.

Dado en Madrid, el 4 de febrero de 2017.

FELIPE R.

El Ministro de Justicia,
RAFAEL CATALÁ POLO